

 **SUR LE NET**


digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

Prix Découvertes RFI : Garçin Lagaçant dans la course



Photo: DR

Garçin Lagaçant, nommé au Prix découverte RFI.

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Le Prix Découvertes RFI vient de publier la liste des dix finalistes de l'édition 2022. Le Gabon y est représenté. Parmi les 60 candidats sélectionnés, le Gabon s'est trouvé une place dans cette sélection rude des finalistes. Le sociétaire du label Hong Productions, Garçin Lagaçant, sera

l'ambassadeur du Vert-Jaune-Bleu. Ce dernier va mener une rude bataille contre le Burkinabè Greg Burkimbila, l'Ivoirien Tripa Gninnin, le Malien Black AD, le Sénégalais Niino Md, le Guinéen Queen Rima (tous des artistes d'Afrique de l'Ouest), le Burundais Masterland, le Congolais Lukas Luna de la RDC, le Malgache Ayam ainsi que l'Haïtien Magdaline Mytil, pour pouvoir remporter le jackpot.

Tous ont été sélectionnés par un préjury composé de visages bien connus du milieu musical moderne à savoir : Claudy Siar, Juliette Fievet, Valérie Passelègue, Anabelle Jogama-Andy, DJ Moh Green, Valérie Lesbros, Guylaine Clery, Éric Bellamy, Ben Kayiranga, Romain Manirampa, Perrine Champagne, Dudu Saar, Styck, Erick Siar, Ben Oldfield, Mory Touré et Florelle Manda. Pour que le porte-étendard

gabonais remporte ce prix après Jean Ondeno Rebieno, vainqueur de la première édition en 1981 à Dakar au Sénégal, une seule recommandation est faite : voter massivement pour lui avant le mercredi 16 novembre prochain, date qui marque la fin des votes. Le lauréat gagnera une prime de 10 000 euros. Soit plus de 6,5 millions de nos francs, ainsi qu'une tournée en Afrique et un concert à Paris.

Photo: DR



Selon la chaîne BFMTV aussi en ligne, il ne fait pas bon de se moquer du nouveau P-DG de Twitter directement sur son terrain, comme l'humoriste Kathy Griffin l'a appris à ses dépens. L'Américaine a vu son compte Twitter suspendu dans la nuit de dimanche à lundi, rapporte BFM TV. Elle avait modifié son pseudo et sa photo de profil afin de se faire passer pour Elon Musk, dans un but parodique. On sait par ailleurs qu'aussitôt devenu P-DG, Elon Musk a supprimé les bots, ces comptes fictifs.

PHOENIX TAILINGS : EXTRAIRE DU COBALT ET DU NICKEL SANS UTILISER DE MINES

Dans le but de se passer de l'extraction, une start-up originaire de la banlieue de Boston aux États-Unis a eu une idée. Elle veut utiliser les "déchets miniers" pour extraire de nouvelles ressources. Souvent entassés à la surface sans que personne n'y prête attention, ces déchets sont en réalité un trésor à ciel ouvert... Ils sont bien souvent riches en minéraux. La société Phoenix Tailings veut donc exploiter ces blocs de roche pour extraire les précieux matériaux qui se trouvent à l'intérieur. Elle explique vouloir "tirer le meilleur parti de ce que nous avons déjà" plutôt que de faire de nouveaux forages.

COULISSES DES ARTISTES

EBOKOLO ET KOFFI OLOMIDÉ MAIN DANS LA MAIN

R.H.A
Libreville/Gabon

C'EST Peut être le moment de gloire que vivra le jeune Ebokolo, le "Grand bandit" d'Emma, désormais membre du label SBM (Sean Bridon Music). Le chanteur gabonais a annoncé sur ses réseaux sociaux une sortie avec l'une des icônes de la musique africaine, Koffi Olomidé le "Grand Mopao", un dinosaure de la culture africaine originaire de la RD Congo. Les deux ont concocté "Boling", "une tuerie" qui sera

très prochainement présentée au public. À en croire le titre, "Boling" qui veut dire amour en lingala, langue du Congo, les deux chanteurs pourraient conter les effets de ce sentiment naturel. Koffi Olomidé en plus d'être une légende vivante, compte plus d'un million d'abonnés sur sa chaîne Youtube et son compte Instagram. Il rassemble également plus de 5,5 millions de followers sur Facebook. Un titre avec notre compatriote pourrait être considéré, pour lui, comme le début d'une carrière internationale.

Photo: DR

